



Pièces	<b>11 Pièces</b>
Superficie	<b>286 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZIBA1049</b>
Prix	<b>2 090 000 €</b>

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

Bordeaux st seurin emplacement magnifique. Cet hôtel particulier de plus de 300 m<sup>2</sup> vous offre la possibilité de vivre dans un lieu exceptionnel au cœur du centre ville de bordeaux. Au rez-de-chaussée, une entrée baignée de lumière vous plongera dans l'esprit de cette bâtisse. Elle vous donnera accès à quatre salons donnant sur le jardin intérieur orienté au sud. A l'étage , vous découvrirez cinq chambres, un bureau, salles de bain et salle d'eau et rangements. Vaste cave voûtée de presque 85m2 . Un appartement de fonction avec entrée privative depuis la rue et le stationnement intérieur sont ...

*Bordeaux st seurin a magnificent location, this private mansion of over 300 m<sup>2</sup> offers you the chance to LIV in an exceptional setting in the heart of bordeaux city centre. On the ground floor, a light-filled entrance will immerse you in the spirit of this private mansion. It gives access to four lounges overlooking the south-facing interior garden. Upstairs, there are five bedrooms, a study, bathrooms and shower rooms and storage space. Vast vaulted cellar of almost 85m2. A staff flat with private entrance from the street and indoor parking are further major assets. Don't miss this unique ...*

## **MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON**

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

